关于成都市委及市政府参与迫害法轮功 的官员的调查报告

2004年7月17日

简介

四川省成都市部分市委、市政府官员自 1999 年 7 月 20 日追随江泽民集团迫害法轮功以来,对四川省成都市法轮功学员进行暴力"洗脑"、抄家、非法搜查逮捕 判刑、各种酷刑折磨、长期非法拘禁劳教,导致成都市成为全国镇压法轮功最严重的城市之一。据明慧网[1]报道,截止 2004 年 7 月,至少 29 名法轮功学员 被证实迫害致死(被迫害致死法轮功学员名单附后)。

四川省成都市镇压法轮功主要是由王荣轩(前成都市市委书记、省委常委)、王体乾(前市政法委书记、现任市委副书记)等负责,由中国共产党成都市委员会协同公安、司法、检察、法院等各部门安排部署,各区市县政法委、公安及司法部门具体执行,并集合宣传部门[2-4]、宗教[5]、海关[6]、妇联 [7-9]、共青团[10-14]、教育界[15-21]等,运用各种手段污蔑法轮功,蒙蔽广大民众。而一些特殊单位如:成都看守所(李所长)、崇州市看守所(罗安庆所长)、川西女子监狱(监区长:王亚欣,高梅)、各区县"洗脑班"与成都区县内的医院更充当了集中迫害法轮功学员的基地。

成都市市委及市政府参与迫害法轮功的主要官员

王荣轩: 前成都市市委书记、省委常委,现任中共四川省委常委、省旅游产业发展领导小组副组长

王体乾: 前成都市政法委书记、市综治委主任,现任市委副书记,市人大副主任 (成都市"610"主要负责人)

李 建: 前成都市公安局局长,现任市人民检察院检察长

苏培玮: 前成都市副市长,现任市委政法委书记、市公安局局长

侯雄飞:前宣传部长

何华章: 现任宣传部长

赵惠民: 前成都市人民检察院检察长,现任成都政协副主席

王 琪: 前成都市司法局局长

沈有春: 现任成都市司法局局长

李春城: 前成都市市长,现任市委书记、市人大主任

葛红林: 现任成都市人民政府市长

王荣轩: 1944年7月生,河北丰润人。1993年至2001年任中共四川省成都市委副书记、市长。2001年任中共四川省委常委、成都市委书记。2003年任中共四川

省委常委、省旅游产业发展领导小组副组长[22]。

王体乾: 男,汉族,1944年6月生,四川泸州人。1998年6月至2001年任成都市委副书记。2001年至2003年6月任职成都市政法委书记、市综治委主任,现任市委副书记,市人大副主任[23]。

李建: 1999 年至 2003 年 6 月任职成都市公安局局长。2003 年 10 月至今任职成都市检察院检察长。

苏培玮: 男,汉族,1947年2月生,安徽颍上人。1998年6月至2003年6月任成都市人民政府副市长。2003年6月至今任成都市委常委、市委政法委书记、市公安局局长[24]。

侯雄飞:生于1953年9月,四川阆中市人。2000年至2002年末先后任职都江堰市委书记、成都市委宣传部长,现任雅安市市委书记[25]。

何华章:男,汉族,成都市郊区龙泉驿人。2001年6月出任《成都日报》报业集团总经理和《成都日报》总编辑。2002年末至今出任中共成都市委原常委、宣传部长[26]。

赵惠民: 男,汉族,1944年7月生,?西清涧人,1993年至2003年10月先后任成都市纪律检查委员会副书记兼成都市监察局局长、成都市人民检察院副检察长、成都市人民检察院检察长。现任成都政协副主席[27]。

王琪: 前成都市司法局局长

沈有春: 现任成都市司法局局长

李春城: 男,汉族,1956年4月生,辽宁海城人,1998年12月至2000年8月任成都市人民政府副市长。2000年8月至2001年2月任四川省泸州市委书记。2001年2月至2003年6月任成都市委副书记,成都市人民政府市长、党组书记。2003年6月至今任四川省委常委,成都市委书记[24]。

葛红林: 男,汉族,1956年4月生,江苏南通人。2001年10月至2003年6月任成都市委副书记。2003年6月至今任成都市委副书记,成都市人民政府市长[24]。

成都市委市政府官员积极参与迫害法轮功的主要事实

王荣轩(前成都市市委书记、省委常委): 2002 年 10 月 22 日王荣轩到宜宾市就社区建设工作进行调研时,公开发表谈话,表扬宜宾市的镇压法轮功学员的工作[28]。任职期间要求管辖区县要贯彻镇压法轮功[29],2002 年 6 月评定辖区城镇为"全市同法轮功斗争先进集体"[30]。

32]。2001年2月1日出席成都市妇联团体举办的"崇尚科学,反对邪教"签名活动 [33]。2002年9月3日出席揭批法轮功的话剧首演[34]。王体乾更多次在共青团成都委员会的大会上公开发表镇压法轮功的言论[35、36、37、38]。

李建(前成都市公安局局长,现任市人民检察院检察长): 在其公安局长任内,成都的各地派出所、看守所不间断的镇压迫害法轮功学员,2000年到2003年10月间有24名成都法轮功学员被迫害致死[39、40、41、42、43]。2002年4月29日成都公安以"电视插播"为由,非法逮捕17名法轮功学员[44]。在国庆期间发出通告,要严密监控法轮功学员,并要求各街道办事处、居委会、企事业政保部门配合监视法轮功学员的行踪[45]。在2002年9月29日国庆前夕更巡视成都市看守所,要求做好国庆节前的必要措施[46],在同年10月间即有一名法轮功学员——黄莉萨,在成都市看守所被迫害致死[47],李建做为公安主管机关负责人有不可推卸之责。

苏培玮(前成都市副市长,现任成都市委常委、市委政法委书记、市公安局局长): 在副市长任内,配合中央公安部与四川省委的"严打整治"斗争计划(此计划内包含非法抓捕法轮功学员)[48、49],于 2002 年 8 月出席全市严打整治斗争工作会议[50],2002 年 09 月 18 日主持在四川省博物馆举行的"成都市严打整治斗争成果展览"开幕式[51]。2003 年 10 月就任成都市公安局局长至今短短 5 个月内,就有 4 名法轮 功学员被成都各地公安局、派出所、看守所迫害致死[42,43],苏培玮做为公安主管机关负责人有不可推卸之责。

侯雄飞(前宣传部长)、**何华章**(现任宣传部长):在两位前后任宣传部长任内举办 "反法轮功图片展"[52]与"反法轮功宣传揭批工作座谈暨颁奖会"[53],举办反法轮功的文艺演出[54]。

赵惠民(前成都市人民检察院检察长,现任成都政协副主席): 2001年2月23日在第十三届人民代表大会第四次会议上报告,成都市人民检察院2000年配合上级起诉法轮功学员18人[55]。人民检察院对于监狱、看守所、劳动教养机关等执行刑罚的单位应予监督,做为法律监督机关非但未负起监督责任,还配合政法委、公安迫害法轮功,做为前成都市人民检察院检察长,赵惠民的职责过失重大。

王琪(前成都市司法局局长)、沈有春(现任成都市司法局局长):在两位前后司法局长任内,管辖的监狱、劳教所以不法手段迫害法轮功学员,配合市委政法委对于不转化的法轮功学员进行 24 小时"帮教"[56],成都司法局在 2004 年 1 月被评为全国刑释解教人员安置帮教工作先进集体[57],王琪与沈有春做为司法主管机关负责人有不可推卸之责。

李春城(前成都市市长,现任市委书记、市人大主任):在 2003 年 8 月 12 日成都市 2002 年政府工作报告会 [58]以及 2003 年 8 月 26 日中国共产党成都市第十次代表 大会上[59],表明要坚决查处取缔法轮功。

葛红林(成都市人民政府市长): 2003 年 8 月 26 日在成都市第十四届人民代表大会第一次会议上与 2004 年 2 月 24 日在成都市第十四届人民代表大会第二次会议上皆发表镇压法轮功的谈话[60、61]。

参考文献

- 1. 《明慧网》迫害致死省份分布
- 2. 《中国中央电视台》2001年7月27日报导
- 3. 《四川日报》2001年8月1日报导
- 4. 《四川在线》2003年7月12日报导
- 5. 《四川新闻网》2003 我市召开宗教界揭批法轮功座谈会。
- 6. 《四川在线》2003年6月7日报导
- 7. 《成都市妇女联合会》网站
- 8. 《中新社成都》2001年2月2日报导
- 9. 《四川日报》2002年8月7日报导
- 10. 《中国青少年维权网》
- 11. 《成都共青团网站》2001年2月2日
- 12. 《成都共青团网站》2001年3月1日
- 13. 《成都共青团网站》大事记 2001 年 12 月 9 日
- 14. 《成都共青团网站》
- 15. 《四川新闻网》2003年12月23日报导
- 16. 《西南财经大学学生工作部》2000—2001 学年第二学期工作总结
- 17. 《成都信息工程学院》2002 年暑期社会实践总结
- 18. 《金牛实验中学》2001 年 9 月 17 日
- 19. 《成都教育信息网》2002年6月26日报导
- 20. 《每日电视网》2001年12月26日报导
- 21. 《东方网》2001年2月6日报导
- 22. 《四川省党代会回顾》王荣轩简介
- 23. 《中共成都市第十届委员会常委》李春城、葛红林、苏培玮简介
- 24. 《中国成都市》王体乾简介
- 25. 《中国网络商务》侯雄飞简介
- 26. 《新华网》湖南频道 2003 年 4 月 7 日报导
- 27. 《政协第十二届成都市委员会第一次会议专题报导》2003 年 8 月 27 日
- 28. 《宜宾日报》10月23日讯
- 29. 《成都市武侯区地方税务局》成都市武侯区大事记要: 1999年6月10日
- 30. 《成都市郫县人民政府》团结镇镇情导航: 2002 年 6 月
- 31. 《法制日报》2001 年 9 月 9 日
- 32. 《成都市交通局新闻信息》2002 年 9 月 30 日
- 33. 《商务早报》2001年2月1日
- 34. 《每日电视网》2002 年 9 月 3 日报道
- 35. 《成都共青团》2002 年 1 月 24 日
- 36. 《成都共青团》2002 年 4 月 29 日
- 37. 《成都共青团》2001 年 8 月 30 日
- 38. 《成都共青团》2001年5月9日

- 39. 《全球营救受迫害法轮功委员会》2000 年被迫害致死的法轮功学员名单及情况简介
- 40. 《全球营救受迫害法轮功委员会》2001 年被迫害致死的法轮功学员名单及情况简介
- 41.《全球营救受迫害法轮功委员会》2002 年被迫害致死的法轮功学员名单及情况简介
- 42. 《全球营救受迫害法轮功委员会》2003 年被迫害致死的法轮功学员名单及情况简介
- 43. 《全球营救受迫害法轮功委员会》2004 年被迫害致死的法轮功学员名单及情况简介
- 44. 《四川新闻网》2003年7月24日报导
- 45. 《明慧网》2000年6月25日
- 46. 《图片新闻》2002年9月29日
- 47. 《明慧网》四川省峨眉市黄莉萨被成都市看守所迫害致死
- 48. 《中国社会治安综合治理年鉴(1999-2000)》
- 49. 《中国警务网》2002年4月24日报导
- 50. 《成都市人民政府》2002年8月大事记
- 51. 《成都市公安局》
- 52. 同注 2
- 53. 同注 3
- 54. 《成都晚报》2002年9月3日报道
- 55. 《成都市人民代表大会》2001年2月23日
- 56. 同注 37
- 57. 《法制日报》2004年1月18日报导
- 58. 《成都经济信息网》2003 年 8 月 12 日
- 59. 《新华网四川频道》8月26日电
- 60. 《四川在线》2003年8月26日
- 61. 《四川新闻网》2004年2月24日

附录

四川省成都市被迫害致死的部分法轮功学员名单(29人):

陈桂君(59岁,成都市)、丁峰(29岁,成都市)、方显智(61岁,成都市)、顾传英(65岁,成都市)、廖永辉(70岁,成都市)、刘森乐(53岁,成都市)、卢桂蓉(49岁,成都市)、蒙潇(37岁,成都市)、王旭志(30岁,成都市)、吴大碧(57岁,成都市)、徐芝莲(31岁,成都市)、谢采乐(30岁,成都市)、张川生(52岁,成都市)、周勇(34岁,成都市)、朱银芳(55岁,成都市)、刘志芬(60岁,成都市)、罗少祥(36岁,彭州市)、唐发芬(33岁,彭州市)、唐小成(40岁,彭州市)、王志英(彭州市)、叶文英(61岁,彭州市)、袁圣迁(46岁,彭州市)、周碧如(55岁,彭州市)、薛玉珍(53岁,邛崃市)、廖朝齐(57岁,邛

崃市)、余碧兴(50 岁,温江县)、胡红跃(45 岁,新都县)、杜玉清(40 多岁,崇州市)、陆 琼芳(40 多岁,崇州市)。